

le retrait des dispositions anti-catholiques qui subsistent encore dans la législation anglaise. Du moins, de façon ou d'autre, nous avons vécu là-bas de notre vie pleine, avec l'Eucharistie, nous autres catholiques de tous les pays, sur le sol anglais, et nous laisserons de notre passage collectif une impression qui, semble-t-il, n'est pas près de s'effacer.

Et nous emportons de ces relations de quelques jours avec nos frères d'outre-Manche un souvenir ému et reconnaissant.

Depuis l'archevêque de Westminster et son entourage jusqu'aux simples prêtres des paroisses, depuis le duc de Norfolk jusqu'au plus humble catholique de Londres, tous ont accueilli leurs « hôtes » d'une façon digne de l'Angleterre. C'est de toutes ces gracieusetés que sont faits nos souvenirs et c'est à leurs auteurs que vont nos remerciements. Ceux qui ont pu, en particulier, approcher de plus près le « premier lord d'Angleterre » se souviendront toujours et de la cordiale hospitalité qu'il leur accorda dans sa maison de Londres et de la réception princière qu'il leur fit, à la suite du cardinal Légat et en compagnie de beaucoup d'autres, à « Arundel Castle » au lendemain du Congrès.

AUX PRÈRES

M. l'abbé Gédéon Plouffe, décédé à Montréal.

Sœur Saint-Eustache, née Mathilde Marchessault, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Gérasime, née Marie-Glaphyre Desjardins, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Cunégonde, née Elisa Vennes, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Montréal.

Sœur Sainte-Philomène, née Victoria Caron, des Sœurs de Sainte-Marthe, décédée à Saint-Hyacinthe.

Mme Henri Desmarais, née Herméline Laferrière, décédée à Joliette.